

## **Musée national d'Histoire de l'Éducation - Lettre aux correspondants - N° 3 juin 1979.**

**Numéro d'inventaire :** 1999.01629

**Auteur(s) :** Michel Georges Maurice Théry

Catherine Broun

**Type de document :** imprimé divers

**Éditeur :** M.N.H.E. (Mt-St-Aignan)

**Date de création :** 1979

**Description :** Feuille imprimée recto-verso.

**Mesures :** hauteur : 297 mm ; largeur : 210 mm

**Notes :** Liée à la vocation nationale du musée.

**Mots-clés :** Musée pédagogique et ses successeurs

**Nom de la commune :** Mont-Saint-Aignan

**Nom du département :** Seine-Maritime

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 2

**Lieux :** Seine-Maritime, Mont-Saint-Aignan



**MUSEE  
NATIONAL  
D'HISTOIRE  
DE L'EDUCATION**

**lettre  
aux  
correspondants**

N°3

Juin 1979

Nous avons eu le plaisir de vous accueillir les 8 et 9 mai pour notre 3ème colloque, dont la tradition se trouve ainsi reprise.

Si nous nous référions aux questions posées lors de la table ronde et aux "conversations de couloir" que nous avons pu avoir, il semble qu'il n'y ait pas eu de nouvelles interrogations de votre part sur l'action entreprise, et pour laquelle vous attendez les précisions d'ordre administratif, encore impossibles à donner.

Par contre, pour ce qui est de notre sort, les décisions ministérielles du 9 mai 1979, prises après la réunion du 2 mai au ministère, réaffirment le principe fixé dès le 21 avril 1977, à savoir : -rattachement du Musée à l'I.N.R.P., et ce, dès le 1er janvier 1980.

Avec la rentrée scolaire 1979, commenceront les délicates opérations de l'entrée de l'équipe dans le nouveau bâtiment dont la réception est prévue le 25 juin.

En septembre, nous suspendrons toutes les prestations de services. Un texte a été rédigé à l'attention des utilisateurs et des correspondants du Musée afin de les informer de l'arrêt momentané des prêts de documents et d'objets. En voici la teneur :

"Au cours de ces dernières années, le Musée national d'histoire de l'éducation de Rouen, malgré les conditions difficiles de son fonctionnement, a pu prêter son concours à diverses personnes, ou organismes, assurant notamment des prêts ou locations pour recherche ou expositions.

Aujourd'hui, le Musée, qui va être rattaché à l'Institut national de recherche pédagogique au 1er janvier 1980, doit faire face, au moment où ses structures administratives vont être modifiées, à l'entrée d'une partie importante de son fonds dans un bâtiment neuf sis à Mont Saint Aignan (Seine-Maritime).

Outre le surcroit de tâches qui incombera de ce fait au personnel, il est impératif, pour mener à bien cette opération de stabiliser les collections.

De plus, l'échéance qui approche d'installer l'équipement muséographique des galeries visitables dans l'immeuble en cours de restauration à Rouen va conduire à des choix interdisant toute sortie ultérieure des pièces susceptibles d'être exposées.

Aussi, nous avons le regret de vous informer que nous suspendons toute prestation de service, avec l'accord des responsables de l'I.N.R.P., futur gestionnaire du Musée."

.../...



.../...

Nous reprendrons donc contact avec vous après les vacances scolaires, en espérant vous faire parvenir le plus rapidement possible les actes du colloque des 8 et 9 mai 1979.

Nous vous tiendrons informés des transformations administratives du Musée dans la prochaine "lettre aux correspondants".

Bien cordialement et bonnes vacances

M. Théry

C. Broun



